

03.01.2012 13:39 Uhr - Weltmeisterschaft - Gruppe A - red

Bundestrainer Heine Jensen im Videointerview

Gewohnt optimistisch und dennoch selbstkritisch zieht Heine Jensen sein Fazit zum Tiefschlag des Deutschen Frauenhandballs bei der WM in Brasilien. Was sich bis zur Heim-WM 2017 ändern soll, verrät der Nationaltrainer im Interview mit Petra Herzberg von hbf-video.net.

Mit einem Blick in das Video aktivieren Sie die Steuerelemente, über diese können Sie beispielsweise das Video auch im Vollformat abspielen lassen. Frühere Versionen des Magazins sowie weitere Beiträge gibt es unter hbf-video.net.